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回 覧

たくさんの地域のみなさまから愛されながら
３月１日に無事、卒業した３年生。
今号では、各部活の部長のみなさんに右の内容
でコメントをいただきました！
卒業生の想いをぜひ、お読みください♡♡♡
そして！それぞれで頑張る卒業生をこれからも
変わらず応援してくださいね！

＜卒業生へインタビュー＞

①一番の思い出は何ですか？
②成長できたと思うところは？
③安来高校の良かったところは？

①3年生の体育祭です。団長をするこ
とになり、思い通りに進めることが
難しかったけど、みんなが協力して
くれたおかげで好成績を残すことが
でき、最高の思い出になりました！

②「当事者意識」を持って行動するこ
とです。部活ではキャプテンとして
自分が引っ張る気持ちですることに
より、当事者意識を持っ
て過ごすことができるよ
うになったからです。

③自分みたいな足りないも
のも多くて頼りがいのな
いリーダーについてきて
くれた事です！みんな、
ありがとう！！

（男子バレーボール部部長 板垣宏治）

①3年間の安高生活を通して沢山の思い出ができま
した。中でも最後の蒼輝祭は特別なものでした。
みんなと協力して同じ目標に向かって過ごせた日
々はとても大切な思い出です！

②「気づく」ことができるようになったことです。
色んな行事や生徒会に参加して企画、運営に携わ
ってきた中で、今まで当たり前だと思っていたも
のが沢山の人達の努力や苦労の積み重ねで出来て
いることに気づきました。まだ気づけていないこ
とも沢山あります。今後大学生活を送る中での「
気づき」を大切にして立派な大人に成長してみせ
ます。

③安高で良かったところは良い意味で苦労すること
が沢山あったことです。清水ランニングやロード
レース、毎週末に山のように出された課題などな
ど、苦労することが沢山ありました。そんな苦労
を乗り越えたからこそ、年に一度の遠足や蒼輝祭
などを心の底から楽しむことが
出来たと思います。
最後にここまで大きく育てて下
さった安来市の皆さん、本当に
ありがとうございました。
今後もよろしくお願いします！

（フェンシング部部長 田中 湊）

①2年生の時の文化祭の「金の卵」
企画で女子バレー部の5人でダ
ンスをしたことです。ダンス音
痴が半分以上いながらも、一生
懸命踊り、たくさんの拍手を受
け最高の思い出になりました！

②物事の考え方が成長しました。
自分の中で選択肢をたくさん持
つことを大切
にするように
なりました。

③日常生活も行
事もめいっぱ
い楽しめると
ころです！

（女子バレーボール部部長 宮本真妃）

①高校生活は思
い出がたくさ
んありすぎて
ひとつに絞る
ことは出来ま
せんが、毎日
の生活で友達と過ごした時間
は私の宝物です。

②みんなで何かを取り組む時の
大変さを乗り越える方法を身
につけることが出来ました。

③部活や勉強などを一生懸命に
取り組む生徒がたくさんいて
頑張っている友達がいると自
分も頑張ろうと思える所がい
い所だと思います。

（女子バスケットボール部部長
山根なつみ）

①部活動です。人数が少ない中、
みんなと頑張った部活が一番楽
しかったです。

②自分で決めたことを最後までや
り通すようになったことです。
部活の朝の練習などは一番に来
て3年間それを継続して頑張り
ました。

③たくさんの行事を
全力でやるところ
です。球技大会の
時に、負けた人た
ちが試合をしてい
る人の応援をして
いる姿を見て、と
てもいい学校だと感じました。

（男子バスケットボール部部長
内藤太一）

①一番の思い出は、蒼輝祭です。コロナ規制もなくなり
天気もよくて思いきり楽しめました。

②成長出来たところは、部活を通して時間の使い方など
自己管理能力を向上させることが出来たと思います。

③安来高校のいいところは、総合的な探究の時間で自分
たちの考えた事が地域の方の協力によって現実となり
その経験から自分に自信が持てるようになることです。

（野球部部長 山坂 駆）

①休憩時間での友達との会話です。何気ない会
話が僕にとってはとても楽しい時間でした。

②物事をやり遂げることだと思います。特にそ
の成長を実感できたのは受験勉強でした。
諦めずやり切れたことは、大きな成長につな
がったと思います。

③みんな！学校の雰囲気が明るかったところで
す。おかげで楽しい学校生活を送れました。

（男子テニス部部長 朝山靖俊）



①最後の体育祭です。
クラスのみんなと協
力しながら楽しくで
きました。３年間で一番最高
の体育祭になりました。

②我慢して最後まで努力するこ
とです。高校では勉強や部活
など大変だったけど楽しいこ
とを我慢して、最後までやり
遂げることができました。

③先生や生徒同士が仲が良いと
ころと、勉強がしやすい環境
というところで
す。３年間過ご
していてとても
楽しく、過ごし
やすかったなと
思います。

（日本文化部(茶道)部長 足立海月）

①安来高校で１番の思い出
は蒼輝祭です。練習は辛
く、問題は沢山だったけ
どクラス一丸となり楽し
かったからです。

②部活動のキャプテンをす
ることで臨機応変な対応
や、リーダーシップが高
まりました。

③安来高校生の良いところ
はみんな明るくどの行事
にも一生懸命なところです。
（男子ソフトボール部部長 景山蒼大）

①部員で一から作り上げた、文化祭や
定期演奏会などが一番の思い出です。
本番が終わるまで未完成状態でドキ
ドキが止まらない、こんな経験はな
かなか出来ないと思います。

②先を読む力がついたと
思います。

③私たちの意見に賛成し
てくれる先生が多いと
ころ。文化祭では毎年
たいへんお世話になっ
ております。

（吹奏楽部部長 大和美月）

①部活動です。チームの目標に向かって
練習や大会で切磋琢磨したことです。

②学校生活や部活動を通して積極的に行
動することや、周りの状況を確認して
判断することの大切さを学び活動でき
たことです。

③みんなが明るくいざと
なったら一致団結出来
るところです。
在校生の皆さんの今後
のご活躍をお祈りして
おります。ありがとう
ございました。
（男子ソフトテニス部部長 市川聖也）

①1番の思い出は総体
でみんなと協力して
チーム全体の目標を
達成したこと。

②ポジティブに考える
ところ。

③蒼輝祭、文化祭、球
技大会などの学校行
事がとても楽しいところ。

（女子ソフトボール部部長 原田姫菜）

①年に数回ある校外での制作会です。
実物を見ながら描けるのが楽しかっ
たです。

②長期間の制作によ
り、忍耐力や集中
力を身につけるこ
とができました。

③勉強と部活の両方
とも頑張れる環境
があるところだと思います。

（美術部部長 伊藤杏夕花）

①高校での思い出はたくさん
ありますが、1番に思いつ
くのはやはり蒼輝祭です！
デコ長として、皆で仲良く
いいものが作れるように頑
張りました。

②安高に入って、色んな人に
出会って、自分の世界が広
がりました。入学当初は、
ぶっちゃけ人付き合いが嫌
いでしたが、皆に人と関わ
る楽しさを教えてもらいま
した。

③安高に来て皆
に出会えて本
当に良かった！

（弦楽部部長
栂瀬裕佳子）

①鹿児島県で実施された全国高校文化祭
に参加したこと。知らない地に行って
たくさんのことを学べたり、他の都道
府県の高校の新聞部と仲を深められた
ことがとても楽しかったです。

②コミュニケーション能力です。取材や
依頼ではさまざまな人と関わることが
あり、受け答えを考えたりすることを
通してコミュニケーション能力を培う
ことができました。

③地域の方と関わる機
会が多かったことで
す。地域の方と話す
機会が多く、絆を深
めることができたと
感じています。また、
総合探究の活動を通
して安来市の強みな
どを知ることができました。

（新聞部部長 田口結愛）

①部活の大会で益田に行ったこと。
思い出も作れたし糧になる経験
も得ることができた。

②部活動のキャプテンになって、
みんなをまとめ上げようと頑張
っているうちに昔の自分と比べ
てリーダーシップが身についた。

③明るい人が多く行事ごとを全力
で楽しめるところ。
（卓球部部長 高橋 海翔）

①最後の県総体の団体戦で
ベスト8まで戦えたこと。

②部活や学校生活を
通して考え方が広
がったり、状況把
握して行動できる
ようになったこと。

③学校生活も部活も
楽しく充実してい
たこと。

（女子ソフトテニス部部長 宇山陽菜）

①文化祭で販売するお菓子作りをしたこ
とです。ヘルシーで美味しいお菓子を
作ることにとても苦労し、部員全員で
意見を出して完成することができたの
でうれしかったです。

②食物検定2級と被服検定3級を取得でき
たことです。練習を重ねて、合格する
ことができました。

③地元の学校に通う
ことで、安来の良
さをさらに知るこ
とができました。
安来高校に通うこ
とができてよかっ
たです。

（生活科学部部長 古志野莉子）

①２年生の総合的な探究の時間で行った
「１０００人銭太鼓プロジェクト」で
す。この活動では、沢山の人と関わり、
沢山の経験ができました。

②そしてこの活動から部活動、生徒会活
動において、「何事にも挑戦する」こ
とができ、成長できたと感じました。

③地域と繋がりの深い総合探究や生徒会
活動など、スローガンにある通り、自
分の可能性を広げる
場が沢山あるところ
だと感じました。
最後に先生方、３年
間お世話になりまし
た。そして地域の皆
様方、沢山のご支援・
ご協力ありがとうございました。
―いつだって、可能性は無限大。―

（自然科学部部長 原大賢）

①蒼輝祭で１位になった時が
一番感動しました。クラス
のみんなで苦手な部分を補
い合うことの大切さを知り
ました。

②写真部に入ったことで、ど
んなに普通の風景でも、ど
う切り取るか、どんなこと
を伝えたいのかを考えるこ
とができ、
視野を広げ
ることがで
きました。

③友達・先輩・
後輩想いの
生徒が多い
ところです。人のことを思
いやる心を持った温かい人
ばかりでした。
（写真部部長 小松原 唯）

お世話になりました
全ての方に
感謝します。

ありがとう
ございました！
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